
ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 20 августа: 
температура +21...+32, дав-
ление 750 мм, ветер Ю-В, 2-4 м/сек.
СУББОТА, 21 августа: темп. +20...+28, 
давление 755 мм, ветер С, 1-3 м/сек.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Природные парки Волгоградской области закрыли для посещения.
• В охотничьих угодьях региона усиливают меры по предупреждению АЧС.
• Открыт прием заявок на участие в первом кубке рационализаторов в 
рамках нацпроекта «Производительность труда».
• Перенесшие COVID-19 жители Волгоградской области проходят 
углубленную диспансеризацию.

О карантинных 
мерах

В нашем регионе ситуация с 
коронавирусной инфекцией остается 
напряженной. В связи с этим об-
ластное управление Роспотреб-
надзора распространило список 
действующих карантинных мер, 
которые направлены на сдержи-
вание распространения COVID-19. 
Согласно постановлению главного 
санитарного врача региона, волго-
градцам рекомендуется соблюдать 
социальную дистанцию в полто-
ра метра в общественных местах, 
в транспорте и даже на улице. В 
местах массового скопления лю-
дей нужно обязательно носить 
защитную маску. Волгоградцам с 
симптомами ОРВИ следует оста-
ваться дома и избегать пребывания 
в общественных местах. В качестве 
основного способа защитить себя и 
близких от опасного заболевания 
медики советуют вакцинирование.

Обустройство  
пешеходных 

переходов 
В целях повышения безопас-

ности дорожного движения в срок 
до 1 сентября текущего года на 
автомобильных дорогах обще-
го пользования регионального 
или межмуниципального значе-
ния волгоградского региона в не-
скольких районах, в том числе и в 
Алексеевском, планируется, в со-
ответствии с действующими стан-
дартами,  выполнить работы по 
обустройству пешеходных перехо-
дов современными техническими 
средствами организации дорожно-
го движения.  Как сообщает Коми-
тет транспорта и дорожного хозяй-
ства Волгоградской области,  всего 
будет обустроено 106 пешеходных 
перехода. В рамках реализации 
вышеуказанных мероприятий в 
зоне пешеходных переходов появятся 
светофоры Т7, турникетные ограж-
дения, искусственные неровности.

В честь 
Циолковского

Банк России выпустил в об-
ращение памятную серебряную 
монету номиналом три рубля, по-
священную ученому Константину 
Циолковскому. Как говорится в 
сообщении ЦБ, серебряная монета 
(масса драгоценного металла в чи-
стоте — 31,1 грамма, проба сплава 
— 925) имеет форму круга диаме-
тром 39,0 мм.  На лицевой стороне 
монеты размещено рельефное изо-
бражение государственного герба 
РФ. На оборотной — портрет Циол-
ковского на фоне изображений кос-
мического пространства и формул. 
В  Центробанке напомнили, что  
выпускаемая монета — законное 
средство наличного платежа на тер-
ритории РФ и обязательна к приему 
по номиналу без ограничений.

Людмила СТЕПЫГИНА.

16+

СОЛНЦЕ
Восход: 05:06
Заход: 19:23

ФАЗА ЛУНЫ
Растущая, в пол-
ночь будет осве-
щено 91%.
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СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:
• 2 стр.: «Региональный парламент утвердил по-
правки в бюджет этого года»;
• 3 стр.: Тематическая страница «Наш педсовет»;
• 4 стр.: «В честь Дня физкультурника».

ВЕСТИ РЕГИОНА
ОБСТАНОВКА 
ПРОДОЛЖАЕТ 
ОСТАВАТЬСЯ 

СЛОЖНОЙ
Увеличить мощности инфекцион-

ного коечного фонда и сохранить 
плановый резерв, активизировать 
темпы прививочной кампании, 
проработать дополнительные про-
филактические и ограничительные 
меры — эти и другие задачи постав-
лены в минувший понедельник, 16 
августа,  губернатором Волгоград-
ской области Андреем Бочаровым 
на оперативном совещании.

Глава области подчеркнул, что 
новый штамм коронавирусной 
инфекции достаточно агрессивен. 
Ежедневный прирост заболев-
ших в последние две недели пре-
вышает 300 человек. При этом, в 
общем числе заболевших порядка 
10% составляют дети и подростки, 
еще свыше 44% – люди молодого 
и среднего возраста. Люди трудо-
способного возраста (18-60 лет) в 
целом в структуре заболевших со-
ставляют 60%. Растет среди этой 
категории и количество случаев тя-
желого течения болезни.

Специалисты отмечают, что за-
болеваемость по-прежнему носит 
семейный характер. Кроме того, си-
туация осложняется высоким уров-
нем заболеваемости внебольничны-
ми пневмониями и ранним началом 
сезонной заболеваемости ОРВИ.

Для защиты жителей от коро-
навирусной инфекции продолжают 
работать пункты вакцинации — 
прививки сделали более 700 тысяч 
человек. Однако темпы пока еще 
недостаточны, чтобы выработать 
устойчивый коллективный имму-
нитет в кратчайшие сроки. Андрей 
Бочаров поставил задачу активизи-
ровать темпы прививочной кампа-
нии. Также глава региона отметил, 
что в связи с ростом в последнее 
время количества госпитализируе-
мых объем резерва коечного фонда 
уменьшился с 15-20% и в настоящее 
время не превышает 10%. Андрей 
Бочаров поставил задачу увеличить 
в недельный срок инфекционный 
коечный фонд на территории Вол-
гоградской области еще на 1000 
коек с доведением его общего объема 
до 7000 инфекционных коек и со-
хранением планового резерва на 
уровне не ниже 15%.

В условиях возможного ослож-
нения ситуации в связи с возвраще-
нием жителей после летнего отдыха 
из регионов со сложной санитарно-
эпидемиологической обстановкой, 
а также накануне начала нового 
учебного года губернатор поручил 
Оперативному штабу Волгоград-
ской области совместно с Главным 
Государственным санитарным 
врачом области и профильными 
органами исполнительной власти 
сохранять высокий уровень готов-
ности региональной системы здра-
воохранения и региональных си-
стем жизнеобеспечения к работе в 
условиях возможного осложнения 
санитарно-эпидемиологической 
ситуации; держать на особом контро-
ле уровень заболеваемости вне-
больничными пневмониями, ОРВИ 
и гриппом;  проработать дополни-
тельные профилактические и огра-
ничительные меры для возмож-
ного введения их с начала нового 
учебного года в целях недопущения 
роста заболеваемости коронавирус-
ной инфекцией.

volgograd.ru

• Горячая тема

Важно – не допустить беды
На прошлой неделе в админи-

страции Волгоградской области 
состоялось заседание Оператив-
ного штаба по организации и 
проведению мероприятий, на-
правленных на стабилизацию 
ситуации с возникающими в ре-
гионе пожарами и возгораниями. 
Совещание было организовано в 
формате видеоконференцсвязи 
с участием руководителей муни-
ципальных образований и пред-
ставителей надзорных и силовых 
структур. В заседании приняли 
участие глава Алексеевского райо-
на Игорь Михайлович Свинухов 
и начальник Отделения МВД 
России по Алексеевскому району 
М.С.Ермоленко.

Вел совещание председатель ко-
митета по обеспечению безопасности 
жизнедеятельности населения Вол-
гоградской области Ю.Т.Наурзалиев. 
Он озвучил последние статистические 
данные по пожароопасной обстанов-
ке, сложившейся в регионе. Так, с на-
чала года в области уже зафиксирова-
но свыше 4 тысяч пожаров, в которых 
погибло 60 человек. В июле-августе 
крупные возгорания с угрозой насе-
ленным пунктам произошли в Дубов-
ском, Городищенском, Октябрьском, 
Михайловском, Среднеахтубинском, 
Иловлинском районах. В некоторых 
районах дело доходило до эвакуации 
людей. Обследование очагов возго-
рания и выяснение причин пожаров 
приводит к неутешительным данным 
– в большинстве случаев имеет место 
быть человеческий фактор. Либо не-
осторожное обращение с огнем, либо 
намеренный поджог.

- Нам необходимо усилить кон-
троль за соблюдением мер противопо-
жарной безопасности, активизировать 
межведомственное взаимодействие 
как в вопросах борьбы с огненной сти-

хией, так и в профилактической рабо-
те, - резюмировал свое выступление 
Юрий Тимофеевич. – Работа должна 
вестись комплексно и совместными 
усилиями - МЧС, местной власти, лес-
ников, правоохранительных органов 
– всех структур, отвечающих за про-
тивопожарную безопасность. Особое 
внимание необходимо уделить профи-
лактике. Всем давно известно, что беду 
легче предупредить, чем бороться с 
ней и устранять ее последствия.

О своем вкладе в работу по ста-
билизации сложившейся в регионе 
пожароопасной ситуации рассказали 
представители МЧС и правоохрани-
тельных органов. В докладах были 
озвучены конкретные меры, пред-
принимаемые их службами, и пред-
ложения по контролю за ситуацией.

После завершения видеоконфе-
ренцсвязи глава Алексеевского му-
ниципального района И.М.Свинухов 
прокомментировал положение дел с 
пожароопасной обстановкой в нашем 
районе.

- На сегодняшний день ситуация 
стабильная – относительно прошлого 
года отмечается даже снижение ко-
личества возгораний, гибели людей 
на пожарах в этом году не допущено. 
Но это не значит, что можно рассла-
биться и ничего не делать, - отметил 
Игорь Михайлович. – Температур-
ный режим высокий, растительность 
большая, поэтому меры предосто-
рожности должны быть максималь-
ными. Обращаюсь ко всем жителям и 
гостям Алексеевского района: будьте 
предельно осторожны с огнем; в ме-
стах отдыха не оставляйте после себя 
мусор – он может спровоцировать 
возгорание. Местная власть, лесниче-
ство, надзорные органы проводят на 
территории района полный комплекс 
мер противопожарной безопасности. 
Важно, чтобы и население неукосни-
тельно соблюдало требования и пра-
вила, предписанные во время особого 
пожароопасного периода.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото автора.

В Волгоградской области ищут способы снижения рисков 
возникновения лесных и прочих пожаров 

• Конкурс

Алексеевская «Знахарка» 
вышла в финал 

114 мастеров из различных 
городов и районов Волгоград-
ской области стали финали-
стами регионального этапа 
Всероссийского конкурса «Тури-
стический сувенир». Участники 
представляют множество ори-
гинальных подарков, отражаю-
щих традиции и культуру Волго-
градской области: это и вяленая 
дыня, арбузные бусы и матреш-
ки, варежки из козьего пуха и  
казачьи обереги, кубики-пазлы 
с картинами из собрания музея 
Машкова. 

Победителей выберут по итогам 
выставки, которая пройдет завтра, 20 

августа,  в Центральном парке куль-
туры и отдыха Волгограда. Экспер-
ты и зрители получат возможность 
детально изучить каждое изделие, 
чтобы выбрать, какие подарки лучше 
всего передают неповторимость на-
шего региона.

По информации облкомтуризма, 
всего на конкурс было подано более 
200 заявок из 22 муниципальных 
районов Волгоградской области. В 
номинации «Высокая ценовая кате-
гория (от 500 до 3000 руб.) прини-
мает участие наша землячка, житель-
ница ст.Алексеевской М.В.Агеева, она 
предлагает  свою куклу «Знахарка»  
для подарка гостям региона.

Победители регионального 
смотра смогут представить Волго-
градскую область в финале Всерос-
сийского конкурса «Туристический 
сувенир-2021», который объединит 
авторов самобытных подарков из раз-
личных уголков страны.

Организаторами конкурса высту-
пают комитет по развитию туризма 
Волгоградской области совместно с 
региональным Агентством развития 
туризма, при поддержке Фонда раз-
вития общественных связей «Region 
PR» и компании «Консалтинг-Тур».

Наш корр.
Фото из архива М.В.Агеевой.

Победителей регионального этапа 
Всероссийского конкурса «Туристический сувенир» 

выберут по итогам выставки

И.М.Свинухов и М.С.Ермоленко во время совещания.
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В Волгоградской области 
временно ограничили посеще-
ние особо охраняемых природ-
ных территорий. Это связано с 
высокой пожароопасностью и 
сильной жарой, сообщили в об-
ластном комитете природных 
ресурсов.

Исполняющий обязанности гу-
бернатора Волгоградской области, 
вице-губернатор Александр Дорждеев 
подписал постановление, ужесто-
чающее требования к соблюдению 
особого противопожарного режи-
ма в регионе. В постановлении «Об 
особом противопожарном режиме 
на территории Волгоградской обла-
сти» появился пункт о «соблюдении 
ограничения пребывания граждан с 
целью отдыха и туризма на террито-
риях в границах особо охраняемых 
природных территорий регионально-
го значения». Документ опубликован 
на сайте администрации Волгоград-
ской области и уже вступил в закон-
ную силу.

Как следует из текста документа, 
в Волгоградской области вводится 
ограничение пребывания отдыхаю-
щих и туристов на особо охраняемых 
природных территориях региональ-
ного значения. Их определяет ко-
митет природных ресурсов, лесного 
хозяйства и экологии Волгоградской 
области, а ограничения вводятся ис-
ходя из складывающейся пожарной 
обстановки. 

Вместе с новым постановлением 
усиливается контроль за его соблю-
дением. Работникам облкомприроды 
дано поручение пресекать попытки 

посещения природных парков, на-
рушителей ждет административная 
ответственность. В ведомстве поясни-
ли, что отдыхать в природных парках 
можно только в установленных ме-
стах - зеленых стоянках. Необходимо 
также предварительно согласовать с 
дирекцией парка дату и место отдыха.

Уточним, в Волгоградской об-
ласти создано 52 особо охраняемых 
природных территории региональ-
ного значения общей площадью 
996,7 тысячи гектаров. 7 из этих тер-
риторий – это природные парки, ко-
торые предлагают экологический, 
этнографический, экстремальный, 
научно-познавательный, а также дру-
гие виды экологического туризма – в 
настоящее время на их территории 
действует более 50-ти туристических 
маршрутов; для комфортного отды-
ха на берегах водоемов и на лесных 
территориях организовано 34 бла-
гоустроенные зеленые стоянки. В 
каждом природном парке утвержден 
свой перечень платных услуг, вклю-
чающий в себя как посещение тех 
или иных экскурсий, так и пользова-
ние инфраструктурой и инвентарем, 
предоставляемыми к услугам отды-
хающих.

• Безопасность
Отдыхать можно только 
в установленных местах

Власти Волгоградской области 
ввели запрет на пребывание граждан 

в природных парках

Материалы в рамках гранта СМИ Волгоградской области 2021 года 
по теме: «Вопросы охраны  окружающей среды, экологии, 

экологической безопасности в Волгоградской области» 
 подготовила Наталия ГОЛУБЕВА.

ПРОЕКТ: «НАШ ВЫБОР: 
СОЗДАТЬ, СПАСТИ, СОХРАНИТЬ!»

Для уточнения – 
проведут исследования

В Минприроды РФ разрабо-
тали новые требования к мате-
риалам оценки воздействия на 
окружающую среду, они начнут 
действовать с 1 сентября 2021 
года. Сам принцип проведения 
оценки не изменен, но введен 
ряд уточнений и дифференци-
рованы требования к оценке.

Как уточняет пресс-служба Мин-
природы России, прежняя процедура 
была разработана еще в 2000 году. 
За это время мир изменился. Про-
цедура новой оценки воздействия на 
окружающую среду включает в себя 
проведение исследований, по резуль-
татам которых подготавливаются 
предварительные материалы и обще-
ственные обсуждения. По итогам 
анализа замечаний, поступивших от 
общественности, формируются окон-
чательные материалы оценки воздей-
ствия.

Процедура оценки воздействия 
на окружающую среду (ОВОС) обя-
зательна для инициаторов хозяй-
ственной деятельности, которая мо-
жет оказать прямое или косвенное 
воздействие на окружающую среду, 
в т.ч для проектов, проходящих госу-
дарственную экологическую экспер-
тизу. Новые требования к материа-
лам оценки воздействия более четко 
определяют процедуру уведомления 
об общественных обсуждениях. 

С 1 сентября такие уведомления 
будут публиковаться на официальных 

сайтах властей. Если это объекты эко-
логической экспертизы федерально-
го уровня, то на сайте Росприроднад-
зора и того субъекта, где планируется 
объект. Если экспертиза региональ-
ного уровня, то на сайте субъекта и 
муниципального образования. Если 
же будущая деятельность не является 
объектом экологической экспертизы, 
то уведомление об общественных об-
суждениях должно быть размещено 
на сайте муниципальных органов 
власти.

Установлены дифференциро-
ванные требования к содержанию 
материалов ОВОС в зависимости 
от особенностей планируемой дея-
тельности. Например, в отношении 
объектов I категории по уровню воз-
действия на окружающую среду ма-
териалы оценки воздействия должны 
дополнительно содержать анализ со-
ответствия технологических процес-
сов требованиям наилучших доступ-
ных технологий.

Новые нормы не будут распро-
страняться на материалы ОВОС, 
общественные обсуждения которых 
проведены до 1 сентября 2021 года.

Регулирующее положение в дан-
ной сфере от 2000 года, принятое 
Госкомэкологии России, прекращает 
свое действие с вступлением в силу 
новых требований. Соответствующий 
Приказ Минприроды России № 999 
зарегистрирован Минюстом России 
20 апреля 2021 г., № 63186.

• Согласно закону

Оценивать воздействие на окружающую 
среду будут по новым правилам

• Думский вестник

Региональный парламент утвердил 
поправки в бюджет этого года

Основанием для внесения 
корректировок стал рост соб-
ственных налоговых и ненало-
говых доходов, а также посту-
плений из федеральной казны. 
Накануне изменения в главный 
финансовый документ региона 
поддержал профильный парла-
ментский комитет.

Поправками доходная часть бюд-
жета на текущий год увеличена на 13 
млрд 830 млн рублей – до 137 млрд 
960 млн рублей. Расходы выросли на 
10 млрд 864 млн рублей и составляют 
140 млрд 710 млн рублей. Дефицит 
бюджета уменьшен более чем вдвое: 
с 5 млрд 715 млн рублей до 2 млрд 750 
млн рублей.

Созданная в регионе за последние 
годы экономическая база, работа по 
расширению налогового потенциала, 
мобилизации доходов и оптимиза-
ции расходов позволили бюджетной 
системе, несмотря на сложности, свя-
занные с пандемией COVID-19, сохра-
нить свою устойчивость.

Средства, в первую очередь, на-
правляются на финансирование со-
циально значимых мероприятий. 
Увеличены бюджетные ассигнования 
на оказание медицинской помощи 
пациентам с коронавирусной инфек-
цией, закупку оборудования для ле-
чебных учреждений, развитие систе-
мы образования, дорожную отрасль 
и транспортное обслуживание насе-
ления, укрепление материально-тех-
нической базы ДК, реконструкцию 
и капитальный ремонт муниципаль-
ных детских школ искусств, стимули-
рование жилищного строительства, 
комплексное развитие сельских тер-
риторий, благоустройство и многое 
другое. Свыше 700 млн рублей выде-
лено на дотации муниципальным об-
разованиям на поддержку мер по сба-
лансированности местных бюджетов.

Изменяются и основные параме-
тры областного бюджета на период 
2022 и 2023 годов. Планируется, что 
уже в будущем году он будет испол-
нен с профицитом в объеме 2 млрд 
рублей. А в 2023 году превышение до-
ходов над расходами составит 3 млрд 
800 млн рублей.

Илья Кошкарёв, председа-
тель комитета Волгоградской 
областной Думы по бюджет-
ной и налоговой политике:

«Утвержденные поправки в 
бюджет 2021 года значительно от-
личаются от тех, что мы принимали 
в прошлые годы. Впервые доходная 
часть увеличивается сразу на 13,8 
миллиарда рублей. Это произошло за 
счет роста поступлений собственных 
доходов (налога на прибыль, НДФЛ, 
акцизов) более чем на 5 миллиардов 
рублей и поддержки региона Прави-
тельством Российской Федерации в 
объеме свыше 8 миллиардов рублей. 
Расходы бюджета на этот год выросли 
до 140,7 миллиарда рублей. Наиболь-
шее увеличение предусмотрено на 
социальную сферу, дорожный фонд, 
здравоохранение, субсидии и субвен-
ции муниципалитетам, транспортное 
обеспечение. Это не последние изме-
нения, которые мы вносим в закон об 
областном бюджете на текущий год. 
Осенью мы ожидаем новые поправки. 
Так что основные параметры бюдже-
та 2021 года могут еще увеличиться».

Наталья Семёнова, предсе-
датель комитета Волгоград-
ской областной Думы по охра-
не здоровья, Заслуженный врач 
РФ:

«Расходы на здравоохранение 
увеличиваются на три миллиарда ру-
блей. Естественно основная доля этих 
средств пойдет на оказание помощи 
больным с коронавирусной инфекцией. 
Вместе с тем в регионе продолжается 
работа по развитию и укреплению 
материально-технической базы ле-
чебных учреждений. Поправками 
в бюджет предусмотрены дополни-
тельные средства на приобретение 
оборудования для областного он-
кологического центра, больницы 

скорой медицинской помощи № 25 
Волгограда, больницы №1 имени Фи-
шера Волжского, ряда других наших 
медицинских организаций. Также 
заложены средства на строительство 
противотуберкулезного санатория в 
Палласовке, реконструкцию Кала-
чевской центральной районной боль-
ницы. Очень важно и то, что мы внес-
ли изменения в Территориальную 
программу госгарантий бесплатного 
оказания гражданам медицинской 
помощи, которыми предусмотрены 
средства в размере 56 миллионов ру-
блей на проведение углубленной дис-
пансеризации граждан, которые уже 
перенесли коронавирусную инфек-
цию. Она предполагает двухэтапное 
медицинское обследование постко-
видных пациентов».

Руслан Шарифов, председа-
тель комитета Волгоградской 
областной Думы по промыш-
ленной политике, ТЭК, транс-
порту и дорожному хозяйству:

«Мы приняли целый ряд измене-
ний в закон об областном бюджете, 
направленных на дальнейшее раз-
витие дорожно-транспортной сферы 
региона. С 12,3 до 17,5 миллиарда 
рублей увеличен объем ассигнова-
ний дорожного фонда, средства из 
которого идут на строительство, ре-
конструкцию, ремонт и содержание 
автодорог. Это позволит не сбавлять 
темпы обновления и расширения 
сети автотрасс, выполнения крупных 
инфраструктурных проектов, кото-
рые реализуются в нашей области. 
Дополнительные средства предусмо-
трены и на осуществление мероприя-
тий в рамках национального проекта 
«Безопасные и качественные автомо-
бильные дороги». Кроме того, на 364 
миллиона рублей увеличены ассиг-
нования на организацию транспорт-
ного обслуживания жителей региона. 
Таким образом, всего на данные цели 
в этом году будет направлено свыше 
1 миллиарда 150 миллионов рублей. 
Поправками в бюджет также предус-
мотрены дополнительные средства 
на мероприятия по дальнейшему раз-
витию рынка газомоторного топлива. 
Все это свидетельствует о том, что 
взятый в нашей области с 2014 года 
курс на развитие дорожно-транспорт-
ной инфраструктуры продолжает оста-
ваться одним из приоритетов в дея-
тельности региональных властей».

Тамара Головачёва, заме-
ститель председателя Волго-
градской областной Думы, ру-
ководитель фракции КПРФ:

«Фракция КПРФ приняла консо-
лидированное решение поддержать 
изменения в закон об областном бюд-
жете. Мы сегодня с большим удовлет-
ворением отмечаем заметный рост 
доходов по сравнению с 2020 годом. 
Благодаря этому стало возможно до-
полнительное финансирование всех 
областных обязательств. И главное, 
что мы не забыли поддержать муни-
ципалитеты. Потому что встречи с из-
бирателями, последние депутатские 
отчеты показывают, что такие про-
блемы существуют. Естественно, всё 
сразу решить не получится, но время 
еще есть. И, я надеюсь, что к концу 
года результат будет более ощути-
мым. Хотелось бы сказать и о том, что 
в регионе сейчас очень многое сдела-
но для здравоохранения, считаю, что 
такое же внимание нужно уделить и 
образованию».

Татьяна Бухтина, предсе-
датель комитета Волгоград-
ской областной Думы по куль-
туре, делам национальностей 
и казачества, вопросам обще-
ственных объединений, религиоз-
ных организаций и информацион-
ной политики:

«Волгоградская область – при-
знанный центр патриотического вос-
питания, сохранение исторической 
памяти о Великой Отечественной 
войне, людях, которые отстояли сво-
боду нашей Родины, очень важно для 
всех нас, для будущих поколений. 

Регион уже приступил к подготовке 
к 80-летию Сталинградской победы. 
По поручению губернатора была раз-
работана программа мероприятий, в 
которой учтены пожелания и пред-
ложения наших ветеранов, жителей 
области. Одним из главных ее пунктов 
является приведение в порядок всех 
памятных мест. Поправками в бюд-
жет мы предусмотрели субсидии 
муниципальным образованиям на 
подготовку проектно-сметной доку-
ментации для проведения ремонта 
и реставрации памятников военной 
истории и братских захоронений».

Ирина Соловьёва, председа-
тель комитета Волгоградской 
областной Думы по охране 
окружающей среды и приро-
допользованию, председатель 
Экологического совета при Вол-
гоградской областной Думе:

«В связи с пандемией сейчас все 
регионы вынуждены направлять 
значительные средства на защиту 
граждан от коронавирусной инфек-
ции. И вместе с тем в нашей области 
сохраняется положительная тенден-
ция по выполнению всех социальных 
обязательств, дальнейшему развитию 
инфраструктуры и, что очень важно, 
решению экологических проблем, в 
том числе ликвидации накопленно-
го экологического вреда, строитель-
ству новых автомагистралей, позво-
ляющих вывести поток транзитного 
транспорта за городскую черту. Хочу 
напомнить, что до 2014 года к вопро-
сам экологии в регионе был достаточ-
но формальный подход. Они даже не 
находили отражения в прогнозе со-
циально-экономического развития, 
который является основой для фор-
мирования областного бюджета. За 
последние семь лет ситуация карди-
нально изменилась, область выделяет 
средства для участия в реализации 
всех национальных проектов, что, 
безусловно, влияет на качество жиз-
ни населения».

Надежда Кулешова, член 
комитета Волгоградской об-
ластной Думы по труду, со-
циальной политике, вопросам 
семьи и делам ветеранов:

«Значительная часть поправок, 
внесенных в областной бюджет, 
связана с социальной сферой. Со-
циальная составляющая в главном 
финансовом документе региона - по-
прежнему самая мощная. Дополни-
тельные средства предусмотрены на 
строительство школ, которое сегод-
ня активно ведется в Волгоградской 
области, развитие образовательных 
центров «Точка роста», создание ус-
ловий для занятий физкультурой и 
спортом в сельских учебных заведе-
ниях. Увеличены бюджетные ассиг-
нования на социальную поддержку 
семей с детьми. Забота о будущем по-
колении, поддержка материнства и 
детства является одним из ключевых 
направлений социальной политики 
нашего региона».

Алексей Голубев, замести-
тель председателя комите-
та Волгоградской областной 
Думы по жилищно-коммуналь-
ному хозяйству, жилищной по-
литике и строительству:

«Существенное увеличение – более 
400 миллионов рублей – предусмотрено 
на развитие жилищного строитель-
ства. Большая часть этой суммы будет 
направлена на решение проблемы 
обманутых дольщиков. В частности, 
средства будут выделены добросо-
вестным застройщикам на заверше-
ние проблемных домов. Восстанов-
лению прав обманутых участников 
долевого строительства в регионе 
уделяется особое внимание. Прово-
димая работа находится на личном 
контроле губернатора. Очень важно, 
что решение этой социально значи-
мой задачи подкрепляется финансо-
выми ресурсами».

Пресс-служба Волгоградской 
областной Думы.

 Волгоградская областная Дума приняла в двух чтениях 
изменения в закон об областном бюджете на 2021 год 

и на плановый период 2022 и 2023 годов
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Современные 
пространства

Напомним, благодаря феде-
ральному проекту «Современная 
школа» национального проекта 
«Образование» государственной 
программы Российской Федера-
ции «Развитие образования», 
государственной программы 
Волгоградской области «Разви-
тие образования в Волгоград-
ской области» в Алексеевском 
районе уже работают два центра 
«Точки роста: с 2019 года на базе 
МБОУ Алексеевской СШ, с 2020 г. 
- на базе МБОУ Яминской СШ. В 
МБОУ Усть-Бузулукской СШ от-
крытие центра естественно-
научной и технической профи-
лей «Точка роста» планируется 
на начало сентября.

Как сообщила директор 
А.А.Рябцева, в школе в настоящий 
момент идет текущий ремонт каби-
нета.

Данные центры созданы как 
структурные подразделения школы 
и направлены на формирование со-
временных компетенций и навыков 
у обучающихся по предметным об-
ластям «Технология», «Математика 
и информатика», «Физическая куль-
тура и основы безопасности жизне-
деятельности». 

Педагоги школы получили воз-
можность профессионального разви-
тия и овладения навыками работы с 
высокотехнологичным оборудованием. 
Участники обучающей программы 
освоили шесть модулей по Soft Skills 
— «гибким компетенциям», включаю-
щим методику обучения школьников 
навыкам командной работы, креа-
тивного и критического мышления, а 
также технологию решения изобрета-
тельских задач.

 Задачей Центров является обе-
спечить обучающихся школы допол-
нительными общеобразовательными 
программами цифрового, естествен-
нонаучного, технического и гума-
нитарного профилей во внеурочное 
время, в том числе с использованием 
дистанционных форм обучения и се-
тевого партнерства. Центры способ-
ствуют развитию шахматного обра-
зования, вовлечению обучающихся и 

педагогов в проектную деятельность, 
созданию и развитию общественного 
движения школьников.

 Также инфраструктуры Центров 
используются во внеурочное время 
как общественное пространство для 
развития общекультурных компетен-
ций и цифровой грамотности населе-
ния Алексеевского района.

 Кабинеты «Точки роста» оснаще-
ны компьютерной техникой, совре-
менными обучающими тренажерами, 
квадрокоптерами и другим высоко-
технологичным оборудованием.

Кроме того, в образовательных 
учреждениях Алексеевского района 
в рамках реализации мероприятий 
государственной программы Волго-
градской области «Развитие образо-
вания в Волгоградской области», на-
ционального проекта «Образование», 
подпрограммы «Развитие дошколь-
ного, общего и дополнительного об-
разования детей» ведется активная 
деятельность. В частности, в текущем 
году в МБОУ Рябовской СШ прове-
дены и закончены работы по благо-
устройству площадок для проведения 
праздничных линеек и других меро-
приятий. В МБОУ Большебабинской 
СШ проведены работы по замене 
оконных блоков. Кроме того, в МБОУ 
Большебабинской СШ и МБОУ Ямин-
ской СШ подходят к завершению ра-

боты по замене кровли. В МБОУ Ла-
ринской СШ, МБОУ Рябовской СШ и 
МБОУ Усть-Бузулукской СШ прове-
дены работы по приобретению и за-
мене осветительных приборов.

В рамках реализации мероприя-
тий национального проекта «Демо-
графия», государственной програм-
мы Волгоградской области «Развитие 
образования в Волгоградской обла-
сти» в х. Шарашенском была прове-
дена реконструкция административ-
ного здания с размещением в здании 
Детского сада на 40 человек, с про-
хождением государственной экспер-
тизы. 

Отметим, всего в 2021 году в рам-
ках нацпроекта «Образование» от-
крытие современных пространств 
«Точка роста» запланировано в 97 
школах Волгоградской области — ра-
боты находятся в завершающей фазе. 
Такие центры дополнят существую-
щую сеть, которая уже включает 98 
площадок. Развитие образовательной 
среды, программно-комплексная мо-
дернизация учебных заведений — в 
числе ключевых задач, которые гу-
бернатор Андрей Бочаров обозначил 
на встрече с представителями обще-
ственности. 

Фото из архива МБУ «Редакция 
газеты «Прихоперье».

• Нацпроект «Образование»

На базе МБОУ Усть-Бузулукской СШ готовится
 к открытию центр естественнонаучной 

и технической профилей «Точка роста»

Проверку прошли

Проверка образовательного 
учреждения и подписание акта 
готовности к новому учебному 
году - ответственный период в 
жизни школы. Это своеобраз-
ный экзамен, который сдают 
взрослые, готовясь в очеред-
ной раз 1 сентября встретить на 
школьном пороге тех, кто только 
начинает учиться, и тех, кто при-
дет сюда уже не в первый раз. 

Безопасность детей - главное 
правило. Необходимо, чтобы в те-
чение года дети были защищены с 
экологической, санитарной, анти-
террористической точки зрения, 
чтобы учебный процесс был макси-
мально удобен, эстетичен и давал 
наилучшие результаты. Для пре-
бывания детей в образовательном 
учреждении должны быть созданы 
благоприятные условия. Это - опти-
мальные параметры микроклимата 
в кабинетах и учебных классах. Не-
обходима организация хорошего 

искусственного освещения, режима 
проветривания.

Для обеспечения своевремен-
ной подготовки школ, детских са-
дов, учреждений дополнительного 
образования была сформирована 
межведомственная комиссия. На 
основании приказа Комитета об-
разования, науки и молодежной 
политики Волгоградской области 
от 23.04.2021 г. №317 «Об органи-
зации плановой подготовки и оцен-
ке готовности организаций Волго-
градской области, осуществляющих 
образовательную деятельность, к 
новому 2021/2022 учебному году» 
в соответствии с постановлением 
администрации Алексеевского му-
ниципального района Волгоград-
ской области от 14.07.2021 г. № 314, 
в период с 30 июля 2021 года по 06 
августа 2021 года членами межве-
домственной комиссии проводились 
плановые выездные проверки готов-
ности образовательных учреждений 

Алексеевского муниципального райо-
на Волгоградской области к началу 
2021/2022 учебного года. 

В этом году в Алексеевском райо-
не комиссия проверила 21 образова-
тельную организацию. Из них 3 – до-
школьных, 16- общеобразовательных 
организаций и 2 организации допол-
нительного образования.

Как сообщила редакции председа-
тель комиссии, заместитель начальни-
ка отдела образования администра-
ции Алексеевского муниципального 
района Е.О.Колесникова, в ходе осмо-
тров специалисты оценили состояние 
прилегающих территорий, кабинетов 
и помещений, обеспечение антитер-
рористической безопасности, ремонт, 
работу по укреплению материаль-
но-технической базы, а также общую 
готовность учреждений. По итогам 
проверки все образовательные учреж-
дения Алексеевского муниципального 
района признаны готовыми к началу 
учебного года.

• Контроль

Межведомственная комиссия определила готовность 
образовательных учреждений Алексеевского муниципального 

района к началу 2021/2022 учебного года

Перезагрузка к новому 
учебному году

Некоторые дети уже в сере-
дине июля начинают скучать 
по школе и друзьям, а некото-
рые думают о первом дне сен-
тября с ужасом. Но и для тех, и 
для других начало учебного года 
— стресс. Потому что меняется 
ритм жизни, появляются новые 
обязанности, снова надо как-то 
выстраивать отношения с мас-
сой не самых близких людей и 
так далее. К счастью, у вас, ува-
жаемые родители, есть еще две 
недели, чтобы помочь детям на-
строиться на конструктивный 
лад. А если вы — старшекласс-
ник или студент, то перечислен-
ные ниже рекомендации помо-
гут в «самонастройке».

Перезагрузка 
образа жизни

Две недели до конца лета — са-
мое время настроить режим дня на 
школьный лад. Именно столько вре-
мени нужно организму, чтобы посте-
пенно привыкнуть к раннему подъему. 
Кажется, многие именно этот аспект 
оставляют «на потом», хотя боль-
шинство детских психологов скажут 
вам: хотите повысить успеваемость 
ребенка в школе — начните с режи-
ма. Дети должны высыпаться, если 
это условие не соблюдается, все до-
полнительные занятия, репетиторы 
и прочие усилия не пойдут на пользу. 
Кроме времени сна, всю остальную 
деятельность тоже нужно постепенно 
уложить в расписание. Летнее «без-
временье» сейчас сменится строгим 
графиком. Чтобы вернуть себе чув-
ство времени, можно разместить на 
стене удобный календарь и приду-
мать символические обозначения 
важных событий и дел.

Будущее в начале учебного года 
кажется туманным. Многое из того, 
что стало привычным раньше, ме-
няется: занятия проходят в других 
классах, меняются некоторые препо-
даватели. Это воздействует на подсо-
знание и создает ситуацию стресса. 
Родители могут вместе с ребенком 
выяснить заранее, какие изменения 
ждут его в учебных буднях. Возмож-
но, нужно вспомнить маршрут, по ко-
торому ребенок ходил в школу, а еще 
лучше — поискать новый. Это может 
быть хорошим поводом для интерес-
ной прогулки, а школьная тема будет 
ненавязчиво возвращаться в вашу 
жизнь.

Перезагрузка 
рабочего места

Начало нового года, пусть и учеб-
ного, — время перемен. Посмотри-
те на рабочее место школьника или 
студента дома: что можно улучшить, 
чтобы в новом учебном году выпол-
нять домашние задания стало прият-
нее и удобнее? Возможно, нужно пол-
ностью изменить пространство, или 
хватит замены настольной лампы? В 
данном случае перемены — позитив-
ный момент, потому что они учиты-
вают индивидуальные пожелания и 
открывают простор для творчества.

Чтобы сделать рабочее место мак-
симально функциональным, обсуди-
те с ребенком, какие трудности у него 
были в прошлом году и как их можно 
избежать. Забывал делать некоторые 
домашние задания? Может, нужно 
дублировать их на стене в виде ярких 
напоминаний, чтобы они были всегда 
на виду? На столе постоянно был бес-
порядок из-за множества книг? Про-
блему решат дополнительные книж-
ные полки!

Перезагрузка сознания 
вспомнить хорошее

Самое время вспомнить, что шко-
ла — это не только обязаловка. Это 
друзья, успехи (в том числе — в уче-
бе), интересные события. Воспомина-
ния о хороших моментах в прошлом, 
которые наверняка (а как же, ведь вот 
он, новый учебный год начинается, 
наконец-то в школу!) можно повто-
рить — отличный фундамент, чтобы 
без страха смотреть в будущее. 

Особенно важно вспомнить успе-
хи в учебе. Это хороший отправной 
пункт, чтобы строить планы на буду-
щий год: можно определиться, в ка-
ком направлении развиваться и даль-
ше. Неудачи тоже можно вспомнить, 
чтобы понять, на что сразу придется 
«поднажать».

Сформулировать цели
Сформулировать себе цели на но-

вый учебный год — задача важная и 
для школьников. Потому что имен-
но так складывается понимание, что 
учеба — не стихийный процесс, в ко-
торый ты случайно попал, а осознан-
ное действие. Определяя цели, мы 
ищем способы их достижения. И ока-
зывается, что математика — не пустая 
трата времени, а очень нужная дис-
циплина, без которой не научишься 
создавать роботов.

Размять мозг
Загрузите на гаджет, которым 

пользуется ребенок, образователь-
ные игры и приложения. Различные 
образовательные сайты тоже будут 
полезны. Вот несколько подборок от 
Newtonew, которые вам помогут:

• повторить правила русского 
языка;

• побродить по просторам исто-
рии;

• вспомнить, как говорить по-
английски;

• погрузиться в математику;
• наблюдать физические и хими-

ческие опыты.
Полезно хотя бы в общих чертах 

познакомиться с учебными програм-
мами на будущий год. Это позволит 
вспомнить пройденный материал и 
даже порадоваться за то, что кое-что 
из предстоящих тем уже знакомо. 

И еще немного 
структурировать правила

Сформулируйте правила. Обсуди-
те с ребенком, что он в этом учебном 
году будет делать самостоятельно, на 
каких условиях вы ему помогаете, как 
будет распределяться время между 
учебой и развлечениями. Это помо-
жет избежать конфликтов в будущем. 
Если вы студент, то о правилах може-
те договориться сами с собой.

Надеемся, что за последние неде-
ли лета у всех получится настроиться 
на рабочий лад и начать учебный год 
«с той ноги».

Е.П.ЛИХАЧЕВА, 
заместитель директора по ВР 

МБОУ Алексеевской СШ.

• Родительский лекторий

Самое время настроить режим дня 
на школьный лад
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Реклама

С днем рождения Ивана Владими-
ровича Титова (20.08).
Спешим поздравить 

с днем рожденья
И пожелать Вам долгих лет,

Среди людей иметь значенье,
На всё всегда найти ответ!

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

С днем рождения Александра 
Петровича Макарова (19.08).

Пусть года идут на пользу,
Пусть здоровье будет впрок.

Получайте от судьбы Вы
Только правильный урок!

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».

• Спортивные новости

В честь Дня физкультурника
Но из-за ограничений, свя-

занных с распространением ко-
ронавирусной инфекции,  ор-
ганизаторы вынуждены были 
сократить программу праздника 
до минимума, соответственно 
и участников соревнований на 
этот раз было мало.

Перед началом соревнований 
заместитель начальника отдела по 
делам молодежи, спорту, культуре и 
социальной политике С.В.Дерюгин 
наградил почетными грамотами физ-
культурников, которые посвятили 
всю свою жизнь воспитанию подрас-
тающего поколения в области физи-
ческой культуры и спорта, а также 
ветеранам спорта и энтузиастам. Гра-
мотами областного спорткомитета 
награждены работники Алексеевской 
ДЮСШ: Ю.Васильев, А.Ставицкая, 
С.Иванова, А.Курин, Е.Емельянов. 
Также были награждены грамотой 
главы Алексеевского муниципаль-
ного района тренеры ДЮСШ и учи-
теля физкультуры – В.Панкратов, 
О.Павлов, В.Валько, Д.Васильев, 
С.Рустицкий, А. Курин, А.Шальнев, 
ветераны спорта – В.Борматенко, 
В.Капшук, Н.Наумов и организация 
ПОУ «Алексеевский УСТК ДОСААФ 
России Волгоградской области».

14 августа в х.Яминском прошел 
районный турнир по мини-футболу 
среди КФК, в котором приняло уча-
стие шесть команд. В первую подгруп-
пу вошли: КФК пос.Красный Октябрь, 

команда физруков и сборная ст.Усть-
Бузулукской, во вторую – команда 
«Юниор» ст.Алексеевской и сборная 
школьников Усть-Бузулукской шко-
лы.

Сыграв в подгруппах по круговой 
системе, из дальнейшей борьбы вы-
были спортсмены из пос.Красный Ок-
тябрь и школьники Усть-Бузулукской 
школы, оказав достойное сопротив-
ление своим оппонентам. Далее в по-
луфиналах усть-бузулукцы обыграли 
алексеевцев со счетом 3:2, а физруки 
уступили юниорам со счетом 1:4. В 
борьбе за «бронзу» физруки сыграли 
вничью (4:4) с алексеевцами. В серии 
пенальти более удачливее оказались 
физруки – у них третье место. В фи-

нальной встрече усть-бузулукцы с 
крупным счетом 5:1 обыграли юнио-
ров. Лучшими игроками признаны: 
вратарь – А.Селиванов (ст.Алексеев-
ская), бомбардир – А.Гаджиханов 
(юниоры), игрок – В.Кравцов (ст.
Усть-Бузулукская).

В этот же день в х.Стеженском на 
новой площадке для пляжного во-
лейбола, которая была введена в экс-
плуатацию в прошлом году, прошли 
соревнования по пляжному волейбо-
лу среди мужских команд, в них при-
няло участие три команды. Победите-
лем стал дуэт в составе  М.Никитина 
из ст.Алексеевской и П.Жданкина из 
г.Борисоглебска, второе место взя-
ли подгорцы Е.Рябов и А.Девицкий, 

третье – юные волейболисты Алек-
сеевской ДЮСШ С.Арефьев и 
К.Смольянов.

15 августа в ст.Алексеевской на 
стадионе на комплексной спортивной 
площадке, построенной по програм-
ме «Газпром – детям» за счет средств 
ПАО «Газпром», прошли соревнова-
ния по мини-футболу среди школь-
ников. В состязаниях  приняли уча-
стие четыре команды из двух школ 
– Алексеевской и Усть-Бузулукской, 
а именно: Алексеевская-1 (капитан 
Н.Лутков), Алексеевская-2 (капитан 
Ф.Рябов), Усть-Бузулукская-1 (капи-
тан И.Носов) и Усть-Бузулукская-2 
(капитан В.Рубежнин).

В круговом турнире победителем 
стали первая команда Алексеевской 
школы, набравшая 9 очков из девяти 
возможных. Второе место заняла так-
же первая команда, но только из усть-
бузулукской школы – 6 очков, третье 
– Алексеевская-2 (3 очка).

Лучшими игроками признаны: 
вратарь – А.Бирюков (Алексеев-
ская-1), бомбардир – К.Ремезов 
(Алексеевская-1), игрок – И.Носов 
(Усть-Бузулукская-1).

Всем победителям, призерам и 
лучшим игрокам небольшого спор-
тивного праздника были вручены 
грамоты, медали и ценные призы.

С.В.ДЕРЮГИН,
зам.начальника отдела

 по делам МСК и СП.
Фото автора.

14-15 августа в Алексеевском районе прошли спортивные мероприятия

• Полезно знать
Нужен отдых 

и правильное питание

В первую очередь эксперты сове-
туют отдыхать каждые 15–20 минут. 
Для этого нужно в течение 20 секунд 
посмотреть на удаленный объект (на 
расстоянии 5–7 метров). Кроме того, 
глаза стоит увлажнять, в этом помо-
гут капли или частое моргание.

При работе на монитор нужно 
смотреть немного сверху. Он должен 
стоять на 10 см ниже уровня глаз, 
лучше всего расположить его на рас-
стоянии 30 см от глаз.

Для долгой работы следует выби-
рать экраны с антибликовым покры-
тием. Также можно использовать для 
этих целей специальные очки. Они 
же помогут заблокировать вредный 

для роговицы синий свет, при этом не 
стоит работать в темноте.

Как пишет  «Волга-Медиа.ру», 
поддерживать зрение нужно пра-
вильной диетой. В рационе должно 
быть много ягод, зелени и овощей. 
Особенно важно есть продукты с ви-
таминами А, Е, С, то есть чернику, 
морковь и смородину. Также сохра-
нить зрение помогут шпинат, пе-
трушка и тыква, богатые лютеином.

Кроме того, обязательно регуляр-
но посещать специалистов. Врач по-
может вовремя скорректировать зре-
ние и сохранить здоровье глаз.

Наш корр.

Врачи рассказали, как сохранить зрение 
при работе за компьютером

• Здоровое питание

Сезонные продукты августа
Последний летний месяц да-

рит нам самые спелые, яркие, 
наполненные солнцем фрукты 
и овощи. Сейчас самое время 
запастись витаминами по мак-
симуму, чтобы подготовиться к 
холодам.

Ассортимент велик, как и вероят-
ность купить вкусный и полезный 
продукт. Специалисты Роспотребнад-
зора составили список, который по-
может сориентироваться.

Из овощей стоит обратить внима-
ние на баклажаны, кабачки, сладкий 
перец, кукурузу, брокколи, брюкву, 
горох, дайкон (японскую разновид-
ность редьки), кольраби, редьку, 
различные виды капусты – белоко-
чанная, краснокочанная, китайская, 
савойская, цветная, летняя тыква. 
Продолжают быть актуальными мо-
лодая картошка, морковь, свекла, 
репчатый лук и летний лук-порей, 
огурцы, редис, сельдерей, стручковая 
фасоль, фенхель, чеснок. И, конечно, 

в августе на первый план выходят по-
мидоры – можно сравнительно недо-
рого купить как сладкие черри, так и 
сливки, и сочные розовые томаты.

Кстати, можно заготовить впрок 
вяленые помидоры и осенью добав-
лять их в салаты и пасту. Сделать это 
очень просто: спелые мясистые поми-
доры (лучше сорт «сливка») вымыть 
и обсушить, разрезать на половинки 
или четвертинки, вырезать плодо-
ножки. Нагреть духовку до 80–100 
градусов, противень застелить перга-
ментной бумагой и разложить поми-
доры, посолить, поперчить, посыпать 
специями (можно использовать ита-
льянскую смесь или прованские тра-
вы), сбрызнуть оливковым маслом и 
запекать в течение 4–6 часов. Ближе 
к концу можно добавить к томатам 
нарезанный чеснок или же положить 
его уже в банки. Чтобы помидоры 
хорошо хранились, их нужно залить 
маслом.

Ароматные травы тоже радуют 

разнообразием: базилик, водяной 
кресс, зеленый и шнитт-лук, салат ду-
болистный, кинза, мята, кресс-салат, 
орегано, петрушка, шпинат, розма-
рин, кочанный и листовой салат, ти-
мьян, укроп, щавель. Все они украсят 
стол и сделают рацион более полез-
ным.

Из фруктов в августе по-прежнему 
вкусные персики, абрикосы и некта-
рины, к ним добавляются виноград, 
сливы, яблоки, груши, дыни и инжир.

Появляется самая большая ягода 
– арбуз. Также продают вишню, брус-
нику, голубику, ежевику, малину и 
крыжовник, к концу месяца появляются 
«витаминные чемпионы» – облепиха 
и клюква.

Одним словом, август – месяц изо-
билия, сейчас самое время внедрить 
одно из основных правил здорового 
питания – ежедневно включать в ра-
цион 400 г овощей и фруктов. Сде-
лать это будет легко и приятно!

34.rospotrebnadzor.ru.

С юбилеем Олега Владимирови-
ча Подыганова (20.08).
Поздравляем с чудным днем!
Счастья, радости, успеха.

Пусть сосредоточен в нем
Будет весь эмоций спектр!

Администрация ООО 
«Дальний».

С юбилеем Надежду Федоровну 
Сафронову (20.08).

Сегодня хочется вам пожелать
Здоровья, счастья и благополучия!
Чтобы победу одержали

Над всеми проблемами 
грядущими.

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».

1 место - Алексеевская школа - мини-футбол.

Лучшие игроки 
по мини-футболу.Победители и призёры в пляжном волейболе.

1 место - команда из ст.Усть-Бузулукской - мини-футбол.

Реклама

Ремонт холодильников  всех ма-
рок с выездом по адресу заказчика. 
Быстро, качественно, с гарантией. 

Тел.8.927.522.40.90, 
8.904.771.75.65, 8(84447) 5-71-12, 

Петр.

Станица Алексеевская! 
Приглашаем на работу продавца.

Сменный график. 
Своевременная заработная плата.

Вопросы по телефону: 
+7-(905)-395-88-84

Современные люди проводят перед экраном телефона или ком-
пьютера 7–12 часов ежедневно. Это может вызвать компьютерный 
зрительный синдром и ухудшить общее состояние. Врачи дали не-
сколько советов, которые помогут сохранить здоровье.


